

Un site, du Premier âge du Fer, au rocher de Largier à Lafarre (Haute-Loire).

Il sera fouillé *du 15 juin au 31 Juillet 2015*, sous la direction de Jean-Louis Voruz.



Situé en bordure de la haute vallée de la Loire, le site se trouve au sommet d'un petit neck de basalte d'origine volcanique, entaillant le socle granitique du Massif central. Bien défendu par ses imposantes falaises, il ne comporte qu'une seule levée haute d'un mètre cinquante, pour une dizaine de mètres de longueur. Son entame malheureuse par une pelle mécanique a permis de livrer plus de 350 tessons de céramique, attribuables au Hallstatt final – la Tène ancienne, du V<sup>e</sup> siècle avant Jésus-Christ.

Les participants bénévoles, qui devront justifier d'un séjour d'au minimum quinze jours, seront accueillis en gare SNCF du Puy-en-Velay ou de Langogne, ou sur place pour les automobilistes, logeront dans la maison d'Alleyrac, seront nourris et abreuvés par la fouille, qui fonctionnera tous les jours.

Renseignements complémentaires et inscriptions auprès de :  
Jean-Louis Voruz – Avà Tendjio – F 43150 Alleyrac, tél. 06 08 55 63 02  
Mél. : voruz@voila.fr